



## Entrevista / Francisco Burgoa (Abogado Constitucionalista y Catedrático de la UNAM)

CIUDAD DE MÉXICO (JAIME NÚÑEZ).- “Tal vez sea ingenuo, pero quiero que entre la cordura dentro de Morena, que tienen la mayoría para aprobar en la Comisión de Puntos Constitucionales esta reforma constitucional, en estos momentos, no veo que quieran hacer modificaciones para poder mejorar o fortalecer esta iniciativa, porque cada que inician estos foros, incluyendo el de hoy en Chiapas, los personajes principales como Ricardo Monreal, **Ignacio Mier**, **Leonel Godoy**, **Gerardo Fernández Noroña** y **Juan Ramiro Robledo**, debería pronunciarse.

Ayer el diputado de Morena, **Óscar Cantón Zetina**, en el evento que organizó la Suprema Corte en Tlatelolco, señaló que traen el mandato del pueblo, porque ellos votaron para la Reforma Judicial, pero nosotros votamos para elegir a la Presidenta de la República, diputados y senadores, en ningún momento la boleta decía, ¿usted está de acuerdo, sí o no para aprobar la Reforma Judicial?”



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!5968?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!5968&authkey=!AAx6nDGtB5AuvpM&ithint=video&e=kkPZTH>